
 
Mit dem Wirtschaftsförderungskonzept der Stadt Halle (Saale) kündigte die Stadtverwaltung die 
Erstellung einer Immobiliendatenbank an. Als Grundlage dafür wurde ein Flächenkataster 
gesehen. 
 
Wir fragen die Stadtverwaltung: 
 

1. Wie ist der Arbeitsstand zum Flächenkataster und zur Immobiliendatenbank? 
 

2. Welche Flächen, die sich im Besitz der Stadt befinden, stehen grundsätzlich für 
gewerbliche Ansiedlungen zur Verfügung? 

 
3. Welche dieser Flächen sind aus welchen Gründen derzeit nicht für gewerbliche 

Ansiedlungen geeignet? Bitte nach Stadtgebiet und Größe darstellen! 
 

4. Was wird vonseiten der Stadtverwaltung/ dem DLZ WW unternommen, diese Flächen 
zukünftig vermiet- oder verkaufbar zu machen? 

 
 


